



10月第三水曜日はシルバーの日 シルバー人材センターが清掃活動

10月19日、(社)十和田市シルバー人材センター(織川貴司理事長)が十和田勤労青少年ホーム周辺の清掃奉仕活動を行いました。この清掃奉仕活動は、高齢者が元気に仕事をする事で社会に貢献しようと10月のシルバー人材センター事業普及啓発促進月間に併せて行われたもので、シルバー人材センターの会員約60人が参加しました。参加者は、樹木の剪定や草刈り、歩道の落ち葉を拾うなど積極的に清掃活動に励んでいました。



樹木の剪定を手際よく行う参加者

長寿をお祝い! 十和田市老人福祉大会

9月28日、市民文化センターで第7回十和田市老人福祉大会が開催され、市民800人が参加しました。大会では、長寿を祝い、192人の90歳に達したかたおよび208人の88歳に達したかたにそれぞれ顕彰と長寿祝金が小山田市長から贈呈されました。また、涙あり笑いありの介護講談「ほっとけ! ころのアップレ介護」と題して、講談師の田辺鶴瑛さんの講演が行われるなど、高齢者の長寿を称えていました。



90歳を代表して、顕彰状を受け取った中野渡ハルヨさん

1,235人のランナーが官庁街通りを駆け抜けた とわだ駒街道マラソン大会

10月9日、陸上競技場や官庁街通りなどを会場に「第16回とわだ駒街道マラソン大会」が行われました。この大会は、健康増進や参加者の親睦、市のPRを目的にとわだ駒街道マラソン大会実行委員会(鈴木辰也会長)が開催したものです。

北は北海道、南は鳥取県から参加したランナーたちは、10km、5km、3kmなどの種目ごとに分かれ、爽やかな秋晴れの中、健脚を競い合っていました。



官庁街通りをさっそうと走るランナーたち

十和田湖からecoを発信! 十和田湖 eco シーン 2011

9月23日から25日まで、十和田湖畔休屋特設会場で十和田湖 eco シーン 2011 が開催されました。会場では木の実クラフト作りや水上ウオークを楽しむことができるアクアボールなどの体験コーナーのほか、アースガールズによる eco 検定などが行われました。初めてアクアボールを体験した東彩花さん(埼玉県・小学3年)は「水の上を立ってまわるところが楽しかった。十和田湖に来てよかった」と、話していました。



なかなか立つことが難しいアクアボール。子どもたちに大人気でした

植樹を通して生きる力を学ぶ 三本木高校附属中学生が植樹

10月3日から5日にかけて、十和田市奥瀬内山国山林「三本木 夢と生命の森」で県立三本木高校附属中学校(赤坂寿校長)の生徒が約3,000本のブナの苗木を植樹しました。

植樹を終えて、本居功大さん(中学3年)は「3年間植樹をして、自分たちが植えたブナがこの先育っていくことがうれしい。この広い森にふさわしい立派な木に育って欲しい」と、話していました。



慣れない手つきで鋤を使い協力して植樹を行いました

採れたて新鮮野菜などを販売し大盛況 とわだ市場生産者まつり

10月2日、十和田市地方卸売市場で「とわだ市場生産者まつり」が開催されました。このまつりは、地元産野菜などの一層の販路拡大を目的に上十三野菜生産協議会(久保田一二会長)が開催したもので、今年で8回目になります。

会場では、野菜などの即売のほかアイデア料理の品評会、マグロ解体ショー、マギー審司さんのマジック漫談などが行われ終始賑わっていました。



目の前で行われる迫力あるマグロ解体ショー。多くの客が足を止めて見入っていました

Pick up 地域に密着し、十和田市を全国にPR 十和田奥入瀬観光大使が決定

十和田市を全国にPRする十和田奥入瀬観光大使に、吉本興業のお笑い芸人キューティーブロンズ(こさぶろうさん、先川栄蔵さん)が就任しました。

10月7日、吉本興業東京本部で十和田奥入瀬観光大使就任式が行われ、小久保副市長がキューティーブロンズに委嘱状を手渡しました。

キューティーブロンズは、吉本興業が地域から日本を元気にしようとしている「あなたの街に住みますプロジェクト」の「住みます芸人」として今年5月から青森県に移住。以来、青森ねぶた祭に参加するなど県内各地でさまざまな活動を行っています。

十和田奥入瀬観光大使に就任したキューティーブロンズのおふたりは「一生懸命十和田市のために頑張りますので、よろしくお願いします」とPR活動に向けて意気込みを話していました。

今後、ふたりは十和田湖遊覧船のガイドを務めるほか、十和田湖畔ホテルでのライブや市内イベントに参加するなど、お笑い芸人の特色を活かしたPR活動を行います。

キューティーブロンズが県内各地をレポートした動画を配信!
YNN 47 青森県 ▶ <http://www.ynn47.jp/aomori/>



▲十和田奥入瀬観光大使に就任したキューティーブロンズ。遊覧船ガイド姿で登場。写真左がこさぶろうさん、右が先川栄蔵さん。こさぶろうさんは弘前市出身。



◀就任式に出演した駒松さんと駒桜ちゃん。楽しんごさん(写真左から2番目)もキューティーブロンズの応援に駆けつけました